



POLITICA CON CHINA EXPLICA REAGAN. — Los Angeles, agosto 25. El candidato presidencial republicano, Ronald Reagan, y su compañero de fórmula, George Bush, explican hoy aquí, en una conferencia con los periodistas, su eventual política hacia China. (UNIFAX II de UPI).

Analizan Situación de la Publicidad en C.A.

TEGUCIGALPA, agosto 25. (ACAN-EFE).— La Federación de Cámaras y Asociaciones de Anunciantes de Centroamérica (FECAAP) solicitará participación directa a los Gobiernos del Istmo, en los proyectos estatales que afecten la actividad publicitaria, se informó hoy lunes, aquí.

Tal decisión fue tomada durante la VI Asamblea de

la Federación, celebrada en la ciudad de San Pedro Sula, en el norte de Honduras, el pasado fin de semana.

La FECAAP presentará a los gobernantes de Centro-América una exposición de motivos para justificar su petición.

Los anunciantes pretenden formar parte de las comisiones estatales que diseñan proyectos o pro-

mueven estudios sobre publicidad en el área.

Es también deseo de la Federación participar en la elaboración de las leyes que en cada país de Centro-América rigen la cuestión publicitaria.

En apoyo a la iniciativa de FECAAP se han manifestado las agencias de publicidad y las asociaciones de medios de comunicación.

También la Federación analizó la situación de los

—Favor pase a la página 35.

Sigue crisis en Polonia Huelguistas Suspenden Pláticas con Gobierno

GDANSK (Polonia), agosto 25 (UPI).— Centenares de miembros del Comité de Huelgas Conjunto, que representan a casi 400 fábricas de la región de Gdansk, aprobaron unánimemente hoy suspender los contactos con el Gobierno hasta que se restauren todas las comunicaciones entre la ciudad y el resto del país.

Los huelguistas dijeron que actúan en respuesta a un ultimátum del Gobierno

que habría insistido en que deben aceptar la reanudación de las conversaciones sin poner condiciones, como el de las suspendidas comunicaciones.

Según los huelguistas, se les indicó que, si no aceptan reanudar las negociaciones, serán denunciados en la prensa polaca por su negativa a reunirse con funcionarios del nuevo Gobierno formado anoche.

Anteriormente se había

—Favor pase a la página 23.

Junta Elegirá Nuevo Pdte. en Argentina

BUENOS AIRES, agosto 25 (UPI).— La Junta Militar se prepara a elegir al sucesor del Presidente Jorge Videla, luego de haber aprobado las pautas que guiarán al futuro Gobierno.

La Junta aprobó un mecanismo para elegir el futuro Presidente, que asumirá el Poder el 29 de marzo de 1981, y cuyo anuncio vencerá el 29 de septiembre.

De acuerdo a fuentes militares y de prensa, la designación recaerá en el ex-Comandante en Jefe del Ejército, General Roberto Viola.

Fuentes militares indicaron que la elección involucra una serie de negociaciones en torno a "cuestiones de poder" entre cada una de las Fuerzas Armadas, como la cantidad de ministerios que corresponderá a cada una de ellas.

Entran igualmente en juego la política económica y la solución del conflicto del Beagle con Chile, con la perspectiva de la visita del Papa Juan Pablo II, a la Argentina.

La Junta dispuso que las tres Armas designen entre

—Favor pase a la página 42.

Se Agrava el Problema Pesquero en Francia

WASHINGTON, agosto 25 (UPI). El Departamento de Agricultura informó que en semanas recientes se han endurecido las perspectivas mundiales de la oferta y demanda de cereales, particularmente en el caso de los granos forrajeros, en cuyo rubro se ha registrado una declinación en la producción estimada de Estados Unidos, la Unión Soviética y Europa

—Favor pase a la página 23.

Termina la Huelga Bananera en C. Rica

SAN JOSE, agosto 25. (ACAN-EFE).— El Ministro de Trabajo, German Serrano Pinto, anunció esta tarde la finalización de la huelga bananera en el Pacífico Sur costarricense, que hoy cumplió 46 días de decretada.

Según el funcionario, los dirigentes sindicales aceptaron algunas aclaraciones que se les hizo sobre el Decreto Ejecutivo que promulgó el Gobierno, mediante el cual intervino

—Favor pase a la página 35.

Hasta en 1985 Celebrarán Elecciones en Nicaragua

MANAGUA, 25 agosto (ACAN-EFE).— Aunque los Partidos políticos tradicionales nicaragüenses habían reclamado realización de elecciones municipales para el último trimestre de 1981, tal proceso no se efectuará antes de 1985.

El "Frente Sandinista de Liberación Nacional", que orienta el Gobierno de este país, salió el sábado pasado al paso de todos los pronunciamientos que en esta nación se han dado en materia de elecciones.

La principal razón para no realizar elecciones en este país antes de 1985, en opinión de la Dirección revolucionaria, es porque la destrucción y el atraso económico actual de Nicaragua, no permite un ejercicio de esa naturaleza.

Ante la enorme plaza "19 de julio", de Managua, llena de brigadistas alfabetizadores y padres de familia, el "FSLN" anunció la medida.

En enero de 1984, dijo el "Frente Sandinista", el pueblo debe de dar inicio al proceso electoral mediante el cual los nicaragüenses "determinarán el Gobierno que habrá de se-

guir construyendo la nueva Nicaragua".

En tal oportunidad, de acuerdo con la posición del "FSLN", el pueblo elegirá el programa de Gobierno y los mejores hombres del país, con a cargo del Gobierno deberán seguir impulsando las tareas de la revolución.

Hasta ahora, las organizaciones que se han pronunciado sobre el tema de las elecciones son cuatro

Partidos, todos calificados de "tradicionales".

Son el "Partido socialdemócrata", formado después que se produjo el triunfo sandinista, el "Movimiento Democrático Nicaragüense" (MDN) cuyo máximo líder es Alfonso Robelo Callejas, ex-Miembro de la Junta de Gobierno, el "Partido Socialcristiano Nicaragüense" y el "Partido Conservador De-

—Favor pase a la página 35.

Reagan Aclara Posición Respecto a China Roja

LOS ANGELES, agosto 25. (UPI).— Tras acusar al Presidente Jimmy Carter de "haber hecho todo lo posible por humillar a nuestros amigos de Taiwan", el candidato presidencial Ronald Reagan dijo que su posición de que Estados Unidos reanude relaciones diplomáticas con el Gobierno de esa isla no es más que la correcta interpretación de la política nacional, según lo ha aprobado el Congreso.

Reagan, que se presentó con su compañero de candidatura del Partido Repu-

blicano George Bush en una conferencia de prensa en esta ciudad, afirmó que éste efectuó "un extenso intercambio de puntos de vista" con las autoridades chinas y que logró los objetivos que se proponía en su reciente y polémico viaje a Pekín.

Para tratar de aclarar las aparentemente contradictorias declaraciones que han hecho él y Bush en los últimos días, Reagan dio a conocer cuatro puntos de lo que él dice son "los principios de guía de la política del Lejano Oriente".

Esos puntos son la mejora de las relaciones con la República Popular de China, una promesa de luchar a favor de la paz, la estabilidad y el crecimiento económico en el Pacífico Occidental y un esfuerzo mutuo de todos los países de la región de "mantenerse firmes ante la agresión o ante los que buscan la hegemonía que amenaza la paz y la estabilidad de la región".

El cuarto punto, es las relaciones con Taiwan, de acuerdo con la Ley de Relaciones con la isla.

Reagan dijo que Carter aceptó tres condiciones para la normalización de las relaciones con China que fueron rechazadas por sus antecesores, Richard Nixon y Gerald Ford.

las naciones del Mar del Norte, y a que Arabia Saudita continúe con una alta producción.

Los países de la OPEP, con excepción de Arabia Saudita e Irak, han reducido su producción o rebajado sus precios para hacer frente a la falta de demanda, dijo la revista.

La producción del OPEP en la primera mitad del año bajó a 28.5 millones de barriles diarios, alrededor de 5.5 por ciento menos que en el mismo periodo del año anterior.

La producción en los países comunistas aumentó en el 2.9 por ciento.

La producción del Reino

—Favor pase a la página 23.



SACERDOTES CON HUELGUISTAS — Gdansk, Polonia, agosto 25. Un sacerdote pide a los huelguistas que despejen la calle para el vehículo que lleva a los demás sacerdotes, que llegan a una ceremonia religiosa en los astilleros Lenin. (UNIFAX II de UPI).